

26. 3. 2021

## **Unwürdiger Entscheid**

In Anlehnung an das Konzept der Berner Stadtgalerie hat die Stadt Biel im Frühjahr 2021 den Kunstraum Krone eröffnet.

Ironischerweise kommt fast zeitgleich die Meldung, dass das Original in Bern aus Spargründen geschlossen werden soll.

Damit wird in der Stadt Bern der einzige Kunstraum geschlossen der mit seinem ansehnlichen Budget einigermaßen faire Arbeitsbedingungen für alle Beteiligten garantieren kann.

Was für ein Zeichen in einer Zeit in der immer mehr Kurator\*innen und Künstler\*innen in finanziell prekären Verhältnissen landen.

Was für ein Zeichen an die Independend – Kunsträume:

„Rechnet nicht damit je einmal faire Arbeitsbedingungen resp. eine anständige Finanzierung einfordern zu können, denn alles was über eine Kleinspende zur Ermöglichung von Selbstausbeutung hinausgeht ist der Stadt zu teuer“

Was für ein Zeichen an die Gesamtbevölkerung:

„Zeitgenössische Kunst ist ein Schönwetterprojekt.“

Dieser Entscheid ist einer Landeshauptstadt nicht würdig. Einer Stadt die sich als progressiv und kulturreich verkauft. Einer Stadt in der jährlich dutzende junge Künstler\*innen die HKB verlassen und Visionen und Perspektiven brauchen.

Chri Frautschi

Lokal-int – Raum für zeitgenössische Kunst

Biel-Bienne